



GoodJob!

ぐりーんじょぶ NEWS

GreenJobNews

♪働く夢を現実に

香川県立川部みどり園
令和3年3月31日発行

No.33

ご就職おめでとうございます



▲「仕事を続けていけますように」と願いを込めて目入れをしました。



働く夢を現実にしました

昨年12月と今年3月におふたりの利用者さんが、めでたくご就職されました。

令和2年度はコロナ禍で何かと制限のある中での訓練でした。例年と違い、障がい者就職面接会が中止となり、ハローワークや実習に行くことを自粛した期間もありました。みどり園内の訓練でも行動範囲に制限があるなど、利用者みなさんには今までにない苦勞がありました。

その中でも良いご縁があり、人材を求めている会社に出会いました。おふたりは高等技術学校の委託訓練事業を利用して、ご家族をはじめ関係機関や、職場の方々に見守られて企業実習を頑張り、見事、夢を叶えました。おふたりのご活躍を応援しています。



健康維持のために、当園の管理栄養士による学習会を開催しました。理想的な食事、適性体重、普段食べているおやつや食事のカロリーなどを学びました。体重が増減する仕組みや、運動だけでカロリーを消費することが大変なことを知り、利用者さんと職員で食べた物と体重を毎日記録するレコーディングダイエットを始めました。みんなで頑張ります！



昨年3月に当園の看護師に正しい手洗いを教わり、日々、正しい手洗いを心がけてきました。あれから9ヵ月後、感染症予防学習の一環で、手洗い後の手を手洗いチェッカーで確認したところ、汚れに見立てた蛍光液がライトに照らされ浮かび上がってきました。正しく洗っているつもりでも汚れが残っていることが目に見えて分かり、驚きました。翌日、利用者Mさんと職員Kは爪を短く切ってきました。手洗いチェッカーで爪の間に蛍光液が濃く光っていたからです。これからは感染症対策にしっかり取り組みます。



職員Kの手洗いチェック。爪の間や手の甲のシワに蛍光液が残っていました。▲